
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月３日）

５－１

ふくしま未来ネット ４５番 川 田 昌 成

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、県民の期待や思いにどのように応えていくのか、

考えを尋ねたい。

二 行財政改革について

１ 復興や地方創生に地方振興局はどのように取り組んでい 総 務 部 長 総 務 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、復興や地方創生を担う職員の人材育成にどのよう 〃 職 員 研 修 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、歳入確保を含め、県有財産の利活用にどのように 〃 財 産 管 理 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

三 県民運動の推進について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、県民が積極的に参加する県民運動とするため、どの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 高齢者の活躍について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、高齢者が地域で生き生きと活躍できるよう、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

五 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向け、取組を一層

強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 地域農政の在るべき姿について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、豊富な森林資源をいかした県産材の利用拡大にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 観光行政について

１ 県は、海外からの観光誘客にどのように取り組んでいく 観光交流局長 観 光 交 流 課

のか尋ねたい。

２ 県は、福島空港を利用した観光誘客にどのように取り組 〃 空 港 交 流 課

むのか尋ねたい。

八 福島空港公園の利活用について 土 木 部 長 まちづくり推進

課

県は、福島空港公園の未整備箇所の利活用にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

九 スポーツ指導者について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、東京オリンピック・パラリンピックを契機として、

スポーツ指導者の養成にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十 心に響く教育について 教 育 長 教 育 庁

児童生徒の心に響く教育を行うべきと思うが、県教育委員

会の考えを尋ねたい。


